
香南市議会来校

10月23日、 「こうなん市議会だより」の取材を受けました。香南市議会の議員様６名が来校され、館内を見
学した後、当校についてインタビューを受けました。
今後も地元の方々と強い結びつきを維持し、地域に開かれた大学校を目指します。

2020年 10月23日

電子情報技術科の総合制作やマイコン制作課題を説明。

生産技術科のＮＣ加工室。実際に企業現場で使用する最新の加工機を紹
介。

生産技術科の溶接シミュレータ。ＡＲ映像により、安全に溶接練習がで
き、様々な作業分析ができます。

電子情報技術科でマイコンプログラミング実習中の学生たち。実際に学ぶ
姿を見てもらいました。


